



Sitzung vom 29. Juni 2021

BESCHLUSS NR. 322 / 01.01.30

Kantonsratspräsidentenfeier für Benno Scherrer Festivitäten am 20. September 2021 Anordnung Beflaggung

Ausgangslage

Am Montag, 3. Mai 2021, ist Kantonsrat Benno Scherrer vom kantonalen Parlament zum Zürcher Kantonsratspräsidenten gewählt worden. An diesem Tag hat ihn die Stadt Uster, seine Wohngemeinde, im Rahmen einer kleinen Feier unter der Leitung von Stadtpräsidentin Barbara Thalmann gewürdigt. Die offizielle Feier mit insgesamt rund 200 Gästen und Beteiligten musste jedoch coronabedingt auf den 20. September 2021 verschoben werden.

Feier am 20. September 2021 mit Beflaggung

Nach Martin Bornhauser (2001) und Regula Thalmann (2008) ist mit Benno Scherrer 2021 erneut ein Ustermer zum obersten Zürcher gewählt worden. Seine Wahl soll am 20. September 2021 in Uster gefeiert werden. Dafür ist ein feierlicher Empfang beim Bildungszentrum Uster vorgesehen, zu dem namhafte Politikerinnen und Politiker sowie ranghohe Gäste eingeladen sind. Für eine gebührende Würdigung soll die gesamte Stadt Uster an diesem Tag mit Ustermer Flaggen beflaggt werden.

Reglement Beflaggung

Die Kantonsratspräsidentenfeier ist bei den Festanlässen im Reglement Beflaggung der Stadt Uster nicht aufgeführt, da dieser Anlass selten und unregelmässig gefeiert wird. Trotzdem gilt die Kantonsratspräsidentenfeier von Benno Scherrer als besonderer Anlass. Deshalb wird der Stadtrat gebeten, die Beflaggung gemäss untenstehenden Angaben anzuordnen.

Dauer und Gebiet der Beflaggung

Beflaggung der gesamten Stadt Uster mit Ustermer Flaggen für die Kantonsratspräsidentenfeier am Montag, 20. September 2021. Gesamte Dauer der Beflaggung mit Vor- und Nachbereitungen vom 16. bis 21. September 2021.

Verantwortung und Zuständigkeit

Die Beflaggung erfolgt durch das Strasseninspektorat des GF Infrastrukturbau und Unterhalt im Auftrag der LG Öffentlichkeitsarbeit. Die Ustermer Flaggen werden am Donnerstag, 16. September 2021 angebracht und am Dienstag, 21. September 2021, wieder entfernt.

Der Stadtrat beschliesst:

1. Die Beflaggung der Stadt Uster mit Ustermer Flaggen wird für Montag, den 20. September 2021, im Sinne eines besonderen Anlasses gemäss Reglement Beflaggung angeordnet. Beflaggt wird die gesamte Stadt Uster.
2. Mitteilung als Protokollauszug an
 - Stadtpräsidentin, Barbara Thalmann
 - Stadtschreiber, Pascal Sidler
 - Abteilungsleiter Präsidiales, Christian Zwinggi
 - Abteilungsleiter Bau, Andreas Frei
 - Leiterin LG Öffentlichkeitsarbeit, Susanna Ellner



– GF Infrastrukturbau und Unterhalt, Marco Saxer

öffentlich